

«J'AI DE LA DIFFICULTÉ À QUITTER INDIA»

– Julie Masse

Dans une entrevue qu'elle accordait au magazine 7 JOURS, le 28 octobre 1995, Julie Masse faisait le point sur sa nouvelle vie. Elle confiait son bonheur d'être mère, son amour pour Corey Hart et les raisons de sa retraite. Nous vous en offrons quelques extraits...

Par Pierre Plante

La lumière dans les yeux de Julie Masse est demeurée tout aussi brillante qu'à notre dernière rencontre, au mois d'avril dernier, alors qu'elle avait annoncé qu'elle était enceinte. Encore aujourd'hui, la jeune femme a les yeux couleur bonheur. Au cours d'une entrevue tantôt drôle, tantôt touchante, mais surtout crevante de vérité, celle qui occupe une place de choix dans le coeur du public québécois a apporté les précisions souhaitées quant à sa nouvelle vie, qui ressemble à un rêve éveillé.

• **Julie, le 8 juillet dernier, tu as donné naissance à ton premier enfant, une fillette qui se prénomme India. Comment s'est déroulé l'accouchement?**

- Ça a été un moment merveilleux. D'ailleurs, étant positive de nature, je mentirais si je disais que c'était une étape que j'appréhendais.

• **Il n'y a donc pas eu de complications?**

- Non, rien de particulier. Je n'ai pas été épargnée par les douleurs et j'admets que l'accouchement est un exercice épuisant qui sollicite beaucoup de nos forces, mais, pour être franche, c'est un prix à payer bien minime pour voir enfin le visage de ce petit être qu'on porte en soi depuis neuf mois. La facilité avec laquelle j'ai donné naissance à India m'encourage à réaliser mon rêve d'avoir plusieurs enfants.

• **Il faut préciser qu'au cours des mois qui ont précédé l'accouchement, tu t'étais volontairement retirée de la scène publique afin de ménager tes forces et de ne pas hypothéquer la fin de ta grossesse.**

- Dès que j'ai su que j'étais enceinte, je



«Ce que je viens de créer avec Corey, je veux le partager de tout mon être», affirmait la chanteuse

me suis montrée très consciente de mes nouvelles responsabilités et de mes devoirs de femme enceinte. J'ai porté plus d'attention à mon alimentation, et j'ai aussi fait preuve de grande prudence pendant mes activités quotidiennes. Au cours des derniers mois de ma grossesse, je cherchais constamment à protéger mon ventre et l'enfant que je portais. J'avais peur de conduire la voiture, et même de traverser un coin de rue, de crainte qu'il m'arrive quelque chose de fâcheux.

• **Même si tu commences à peine à te familiariser avec ton rôle de mère, aimerais-tu avoir d'autres enfants?**

- Absolument! Il n'y a aucun doute dans mon esprit: je veux avoir plusieurs

enfants. Ce désir est sans doute relié au fait que je me suis toujours sentie très près de mon frère, Denis, et de ma soeur, Hélène, qui sont tous deux mes aînés. Ils ont joué et jouent encore un très grand rôle dans ma vie, et j'aimerais qu'India ait la chance de vivre pareille relation.

• **La naissance d'India a-t-elle éveillé chez toi une façon de faire ou des comportements qui t'étonnent?**

- Le moins qu'on puisse dire, c'est qu'India a fait de moi sa grande protectrice. Ma fille, je la protège comme une louve protège ses louveteaux. Rien de moins! D'ailleurs, au cours des deux premières semaines qui ont suivi sa naissance, j'acceptais difficilement de voir ma fille dans les bras d'une autre personne que Corey ou moi.

• **Es-tu devenue plus émotive depuis sa naissance?**

- Maintenant, ça va mieux. (Rires) Mais pendant la grossesse et les quelques jours qui ont suivi la naissance d'India, j'avais la larme facile. Si je voyais la petite pleurer, plus souvent qu'autrement, je pleurais avec elle. Je veux tellement qu'elle soit bien et qu'elle ne manque de rien!

• **Pour toi, c'était un objectif de ne pas attendre trop longtemps avant de connaître les joies de la maternité, pas vrai?**

- Oui, c'est exact. J'ai 25 ans, et j'avoue que ce que je vis correspond à ce que j'ai toujours souhaité vivre.

• **Parallèlement à ce nouveau rôle de mère, quelles sont les nouvelles passions qui t'animent?**

- (Étonnée par la question:) Mille et une choses, mais depuis quelques mois, et plus particulièrement depuis que j'ai